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На днях из трёхнедельной командировки в Севастополь вернулась заместитель
начальника управления пенсионного фонда России в Жигулёвске О.В. Красноглядова.
Она была в составе уже второго «десанта» специалистов ПФ, которые помогали
коллегам в Крыму при переходе на новое для них российское законодательство. 
- Отделение Пенсионного фонда по Самарской области в эту программу включилось
только в 2015-м, - рассказывает Ольга Васильевна. - За губернией «закрепили»
Нахимовский район Севастополя. И вот уже две группы самарцев по 16 человек там
побывали. В составе нашей были специалисты по назначению, перерасчёту пенсии и
материнскому капиталу. Конечно, севастопольцы уже знают российские законы, но при
переходе к ним справиться с огромным объёмом работы местному штату сотрудников
просто не под силу. Так что мы помогали вести приём.

      

 Вопросов и обращений очень много, и разобраться с ними надо в очень сжатые сроки. У
нас, к примеру, анкетирование для выдачи СНИЛС проходило постепенно аж с 1996
года, а в Крыму нужно было практически одномоментно присвоить индивидуальные
страховые номера почти двум миллионам человек.
Этот этап уже пройден. Сейчас идёт большая работа по назначению и перерасчёту
пенсий, вообще по разъяснению населению новых пенсионных правил. 450
рассмотренных пенсионных дел - итог двух командировок.
Очень много обращений по семейному капиталу. За три недели втроём мы оформили 200
сертификатов! Ведь за ними идут все, у кого вторые дети родились после 2007 года. У
большинства обратившихся матерей уже давно возникло право распорядиться этими
средствами. Однако они ещё не успели сориентироваться и определиться: за
распоряжением маткапиталом за время моего пребывания на приём пришли только трое.
Зато за единовременной выплатой в размере 20 тысяч было 168 обращений. 
Кстати, семьи там большие, редко у кого двое детей – по трое, четверо, даже шестеро.
Были интересные случаи. Обратилась мама, у неё одна дочка и два сына от
единственного брака – и оба мальчика Сергеи Сергеевичи. А было, что два ребёнка с
разными отчествами, но с одной фамилией: женщина дважды выходила замуж – за
однофамильцев. 
Хочу сказать, что встретили нас дружелюбно. Мы общались с людьми в транспорте, в
кабинете, и большинство совершенно искренне радовалось новому положению вещей.
Нам рассказывали, какие были грандиозные праздники после референдума, на День
России. А ещё отмечу, что население терпеливое, в самые напряжённые приёмные дни
посетители спокойно ждали, конфликтных ситуаций не создавали. И мы, считаю,
достойно выполнили свою миссию.
Смогли ли насладиться морем? У нас был только один выходной, так что купаться
ходили в 6 утра перед работой и на закате, после неё. 
Только мы вернулись – в Крым сразу улетела следующая группа. В этот раз в ней также
один специалист из Жигулёвска.
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